

Kloten, 4. Juni 2007

KR-Nr. 162/2007

A N F R A G E von Regula Götsch Neukom (SP, Kloten)

betreffend Bekämpfung der Schwarzarbeit

Per 1. Januar 2008 wird das Bundesgesetz über Massnahmen zur Bekämpfung der Schwarzarbeit in Kraft treten. Dieses Gesetz schreibt den Kantonen die Schaffung eines Kontrollorgans vor, welches die Einhaltung der Melde- und Bewilligungspflichten gemäss Sozialversicherungs-, Ausländer- und Quellensteuerrecht zu prüfen hat. Die Kantone müssen in ihrer Gesetzgebung das zuständige Kontrollorgan bezeichnen und ein Pflichtenheft erstellen. Dazu ergeben sich die folgenden Fragen:

1. Wie weit sind im Kanton Zürich die Vorbereitungen zur Schaffung dieses Organs gediehen?
2. Führt die Schaffung dieses Kontrollorgans zu einer Vorlage an den Kantonsrat?

Regula Götsch Neukom

162/2007